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<挨拶> 

山根会長   

夏休みもあっという間に過ぎ、子供たちは夏休み明けの宿題テストや模擬試験を無事に終え、「鷹校祭」モード

に一気に突入し、毎日遅くまで文化祭・体育祭に向けて準備を進めていることかと思います。 

ＰＴＡ役員の皆様におかれましても、お忙しい中、もう目の前に迫っている「鷹校祭」での「ミタカックス」出

店をはじめとして、秋の各学年企画事業の準備を進めていただき、ご協力感謝いたします。二学期は「ミタカック

ス」「給食試食会」「前期研修会」「後期バス研修会」「文化事業」とＰＴＡの皆さまにとっても、楽しい時間がたく

さん待っています。企画・運営は大変ですが、最後に振り返って「やってよかった」と心から達成感を感じられ、

笑顔で終われるような活動に出来ればと思っています。本部役員会メンバーも微力ながらサポートしていきますの

で、何かございましたらご相談ください。 

また本日の午後は、先生方のご協力のもと、「授業体験会」「学校と語ろう会」が開催されます。７０名程度の方

がご参加くださる予定です。ご都合がつくようでしたら、是非ご参加ください。 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

藤野校長先生   

 ６日未明に北海道で震度７という大きな地震が起きまして、大変な被害が発生していることが報道されています。

関係の方、身内の方がいらっしゃる方もいると思いますが、無事であること、そして１日も早い復旧をお祈りする

とともに、お亡くなりになった方々のご冥福をお祈りいたします。改めて、いつどんな災害が我々のところに降り

かかってくるかわからないということで、心新たにしないといけないことだと思いました。９６０人近い生徒をお

預かりしている私たちとしても、この夏の初め、終わりのところで避難訓練を予定しておりましたが、猛暑でまま

ならず、知識啓発や教室内での避難・退避などでとどめるに至りました。前期課程の生徒にはほぼ毎月のように訓

練を実施しております。また、後期課程についても年 4回の避難訓練を予定しており、別の機会を捉えてきちんと

避難ができるようにしていきたいと考えております。 

 さて、夏休みが明けたところですが、本当に暑くて大変でした。最近、急に秋めいてまいりましたが、つい最近

もひどい雨があり、中棟屋上の排水溝が詰まり、屋上が海のようになり、急遽施工していただきました。細かいと

ころで被害が発生するものだと改めて感じました。一つのエピソードとして話せるうちが華であって、日ごろの準

備がとても大事だと感じました。暑さに対しても、エアコンを使ったり、昼間の過ごし方を少し変えたりしないと

いけないと考えを新たにしました。備えていくことがいかに大事かということを再認識したところです。 

 ２学期に入り、すぐに文化祭です。ＰＴＡでもミタカックス等でご協力いただくことになっておりますが、生徒

も猛暑の影響で準備が遅れているところもありますが、毎日、工夫して準備を進めています。一方で、夏休み中に

しっかりと勉強してもらって、２学期以降の学習に繋げていくというようなところも命題として与えてあったわけ

ですが、ご家庭での学習活動はいかがでしたでしょうか。登校してきている姿や、積極的に授業を受けている姿勢

を見て、少し安心しているところです。文化祭、体育祭と続いて、前期課程では３年生が研修旅行に、後期課程で

は５年生が海外修学旅行に行きます。 

「TOKYO GLOBAL GATEWAY」という東京都と企業が作った、いわゆる「英語村」が９月６日にオープンしました。

東京グローバル１０の指定校としては優先的に活用できるということで、９月２９日（土）に１、２年生がそこで

英語体験をしてくることになっております。キッザニアの英語版のようなところで、たとえば飛行機の中での体験

など、シチュエーションと共に英語を学べ、プログラムも非常に細かくできています。中学１、２年生の英語がベ

ストではないかと思い、体験してきてもらいます。 

行事もあり、勉強もしっかりやらなければいけないという２学期がやってまいりましたので、なにか不明なこと

などありましたら、ぜひ何なりとお問い合わせいただきながら、学校にご協力いただければと思っております。 

 

<議事> 

1. 学校より 

鎌田副校長先生 

夏休み前、後期課程のクラスＴシャツ集金へのご協力をいただき、ありがとうございました。おかげ様で素敵な

Ｔシャツができ、熱中症がとても心配された暑い中でしたけれども、球技大会を無事に行うことができました。あ

りがとうございました。夏休みに入りましても異常なほどの暑さが続き、連日、ほぼ１時間おきに熱中症予防の放

送を行い、生徒・顧問に呼びかけました。なんとか重症事故は避けることができ、２学期の始業式には元気な笑顔
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を見せてくれて安心いたしました。ご家庭でも、様々ご心配おかけしたと思いますが、体調管理等含めてご協力あ

りがとうございました。夏休み中、後期課程は多くの部活動が合宿に行き、合宿先で小さなけがはありましたが、

重傷事故はなく無事に帰ってまいりました。また、東京都の地方創生事業「高校生元気アップスポーツ交流事業」

というものがございまして、１２０名以上の運動部（サッカー部、男女バスケットボール部、バドミントン部、硬

式野球部）の生徒（３年生を含む）たちを連れて、茨城県潮来に行きました。鹿島高校、麻生高校、鹿島学園高校、

茗渓学園高校、鉾田第二高校など他県の高校生と練習試合・合同練習をさせていただきました。そのような夏休み

が終わり、今、校内は鷹校祭に向けて一生懸命取り組んでおります。体育祭が終わったあと、進路指導部を中心に、

気持ちを切り替えて、日々の学校生活をさらに充実させていけるよう、指導してまいります。ご家庭でのご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

２．各学年委員会より 

１学年：クラスＴシャツ発注・納品済、給食試食会のメニュー・講演内容について打ち合わせ中。１０月保護者会で試

食会のボランティア募集、茶話会予定。試食会のお知らせは１０月上旬配付予定。 

２学年：青山学院大学、セルリアンタワー東急ホテル「オリ」にて打ち合わせ。募集予告メール配信済、９月中旬募集

メール配信予定。募集人数は８０名。今後、しおり作成予定。前期保護者会にて集金、案内配付に向け準備。 

３学年：企画書提出済。曲目等決定。ポスター、チラシ作成中。１０月に文化事業案内メール配信予定。前期修了記念

品決定。 

４学年：担任団との会食。ミタカックス、例年通りパン・おにぎり・クッキーを発注。 

５学年：８月下旬、バス研修会募集予告メール配信。「大人の社会科見学」がテーマ。ランチと企業訪問は決定。午前

中に見学先については近々に確定させ、今月中に募集メール配信予定。 

６学年：担任団と会食。ＤＶＤ申込者の確認・振込状況の確認、現在未納者対応中。卒業記念品選別。本日茶話会予定。

「卒業を祝う会」の準備を進める予定。 

 

３．広報委員会より 

後期球技大会、夏休み中に部活動、委員会活動を数回、本日１４時から学校と語ろう会を取材。１２４号広報誌配

付済。６年生に広報誌発送用封筒の宛名書き依頼予定。ホームページにて合唱祭記事公開済。 

 

４．役員選考委員会より 

    来年度ＰＴＡ役員選出についての資料（案）作成、現在確認依頼中。 

 

５．本部より 

① 体育祭お手伝いスタッフについて 

３、４年生に募集メール配信、後半のボランティア人数が不足。再募集検討中。 

  ➁ 学校と語ろう会について 

    本日１４時より開催。第１部授業体験会、第２部学校と語ろう会（テーマ別）。 

  ③ 会計より 

    ９月末前期交通費締切、用紙のみ提出。１学年、２学年追加交通費、ミタカックス活動費支給。 

  ④ さつき会（運営委員会ＯＢ会）について 

     ９月１５日（土）１８時半から開催、会長と運営委員数名が参加予定。 

⑤ 制服リサイクルについて 

    ミタカックスにて回収、保護者会の３０分前から１０分前まで資料室にて回収。 

 

６．PTAサークル活動報告 

① コーラス「こーる・あんだんて」 

   ９月１６日（日）ミタカックスでのコンサートに向けて練習中です。ぜひ聴きに来てください。 

 

➁ 三鷹散策の会 

 先日の活動についてのレポートを作成し、広報委員会にホームページへの掲載をお願いしました。近々、公開予

定です。 

 

     ＊ 第４回運営委員会は１０月６日（土）  １０時～１１：３０ 南棟３階大会議室 です。  


